



AFP Akademie für Persönlichkeitsbildung - erfahren Sie alles über die Kraft der nonverbalen Kommunikation

Verkaufskommunikation und WorkLife Coaching - die eigene Persönlichkeit wirkungsvoll präsentieren

Sich wirkungsvoll präsentieren aus der Kraft der Persönlichkeit - dies ist etwas, das insbesondere Führungskräfte beherrschen sollten, um sich selbst und ihr Unternehmen angemessen zu repräsentieren. Hierzu gehört auch, dass man die Nonverbale Kommunikation sowie die Verkaufskommunikation beherrscht und weiß, wie diese sinnvoll eingesetzt werden kann. Durch ein entsprechendes WorkLife Coaching können Führungskräfte ihre sozialen Kompetenzen aktiv und gezielt trainieren und wirkungsvoller mit ihrem Auftreten überzeugen. Durch eine Verbesserung der Nonverbalen Kommunikation und gestärkter Präsenz können Führungskräfte ihre gesetzten Ziele schneller und sicherer erreichen. Auf der Website [Nonverbale-kommunikation.org](http://nonverbale-kommunikation.org) zeigt Jean-Marie Albert Bottequin auf, welche Möglichkeiten bestehen, die Nonverbale Kommunikation zu verbessern und die eigene Präsenz zu verstärken. Auf der Website finden Interessenten auch einen Blog für Nonverbale Kommunikation und Körpersprache, in dem Jean-Marie Albert Bottequin aufzeigt, weshalb die Nonverbale Kommunikation und die Körpersprache, bezogen auf die Kundenbeziehung im Business von entscheidender Bedeutung sind. In Vorträgen, Seminaren und Coachings können Führungskräfte darüber hinaus erfahren, dass es sich bei der Nonverbalen Kommunikation um weit mehr handelt als um eine reine Geste oder Bewegung des Körpers. Die Seminarteilnehmer bekommen ein solides Wissen und trainieren die entsprechenden Fertigkeiten, die tiefenpsychologisch und wissenschaftlich fundiert sind. So lernen die Teilnehmer alles, was sie brauchen, um eine achtsame, freudvolle und selbstbestimmte Grundhaltung zu entwickeln.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

AFP Akademie für Persönlichkeitsbildung

Herr Jean-Marie Albert Bottequin
Agilolfingerstrasse 28
81543 München

nonverbale-kommunikation.org
jean-marie@bottequin.de

Seit 50 Jahren ist der Trainer für nonverbale und wertschätzende Kommunikation erfolgreich für Unternehmer und Mitarbeiter tätig. In den beigefügten Presse Artikeln erhalten Sie einen weiteren Eindruck von Jean-Maire Bottequin. Als Trainer und Coach ist er sehr vielseitig zum Thema Kommunikation aufgestellt. Er arbeitet er gerne mit großen Gruppen, in Kleingruppen oder im Einzelcoaching, um das Gleichgewicht zwischen dem Innenleben und der Außenwirkung der Teilnehmer bzw. Klienten wieder herzustellen.